



330 m²

Réf. 84842769

17 000 €

Grimaud

Maison à louer (83310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

* Villa Rosalie *Propriété d'exception rénovée de 292 m² à Grimaud, à 12 kilomètres de Saint-Tropez et à 10 minutes à pied des plages. Terrain de 3000 m² surplombant la mer et avec vue sur le cloché de Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, un vaste séjour, une cuisine équipée ainsi qu'une arrière cuisine. Une suite parentale avec dressing, baignoire / douche et un accès à une large terrasse. Une seconde suite avec salle de douches. Au rez-de-jardin, trois chambres en suite, une salle de jeux / fitness donnant accès à une terrasse. En extérieur, une piscine avec plongeur, un terrain de pétanque, un ...

* Villa Rosalie *Exceptional renovated property of 292 sqm (3143,06 sq. ft.) in Grimaud, 12 kilometres from Saint-Tropez and 10 minutes' walk from the beaches. Set in 3000 sqm (32291,73 sq. ft.) of land overlooking the sea and with a view of the Saint-Tropez bell tower. Ground floor: spacious living room, fitted kitchen and utility room. A master suite with dressing room, bath/shower and access to a large terrace. A second suite with shower room. On the garden level, three en suite bedrooms and a games/fitness room with access to a terrace. Outside, a swimming pool with diving board, a petanque ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

